

Ortsverein Kneheim-Nieholte

+ + + NEWSLETTER + + +

Jahrgang 2022, Ausgabe Nr. 1

Erscheinungsdatum: 26.08.2022



Newsletter des Ortsvereins geht an den Start

So, da habt ihr es! Der erste Newsletter des Ortsvereins Kneheim-Nieholte geht an den Start. Nachdem wir seit Mitte letzten Jahres aktuelle Themen aus Kneheim und Nieholte bereits auf unserer Facebook-Seite und unserem Instagram-Profil veröffentlicht haben, möchten wir insbesondere all denen, die sich nicht in den vor genannten Kanälen aufhalten, ebenfalls die Möglichkeit einer umfassenden Information über die Aktivitäten unseres Vereins bieten. Der Newsletter erscheint unregelmäßig und je nach Bedarf. Viel Spaß bei der Lektüre!

Einrichtung einer WhatsApp-Gruppe für den Newsletter

Damit wir den Newsletter des Ortsvereins möglichst breit und auf einfachem Wege streuen können, möchten wir genau zu diesem Zweck eine entsprechende WhatsApp-Gruppe einrichten. Gerne könnt ihr euch dazu anmelden, dann werdet ihr in die WhatsApp-Gruppe aufgenommen. Schickt uns eure Mobilfunknummer gerne an 0178 8771139 oder per Mail an m.moorbrink@ortsverein-knni.de.

Sitzgruppen im Ort aufgestellt

Am Dienstag dieser Woche konnten die neuen Sitzgruppen an insgesamt 3 Stellen im Ort aufgestellt werden. Die Vorstandsmitglieder des Ortsvereins Kneheim-Nieholte haben in den vergangenen Monaten unter fachkundiger Anleitung von Zimmerermeister Joseph Kathmann, der sich hierfür ehrenamtlich zur Verfügung gestellt hat, auf dem Hof unseres Vorstandskollegen Arnold Rippe viele Stunden investiert, um die Sitzgruppen fertigzustellen. Bernd Kathmann, ebenfalls Vorstandsmitglied des Ortsvereins, hatte zuvor die Metallkonstruktionen mit einer handwerklichen Top-Leistung zusammengeschweißt und hierfür einen nicht unerheblichen Teil seiner Freizeit geopfert.

Wir finden, dass sich das Ergebnis durchaus sehen lassen kann. Die Sitzgruppen verfügen über einen Tisch in der Mitte sowie ein Schutzdach, um auch bei schlechtem Wetter Unterschlupf finden zu können.

Mit der Aufstellung der Sitzgruppen an den für sie vorgesehenen Plätzen konnte ein Großteil der Arbeiten nun abgeschlossen werden. In den nächsten Wochen geht es an die Herichtung des Umfeldes an den einzelnen Standorten, sodass wir dann wieder über ansehnliche Verweilmöglichkeiten insbesondere für vorbeikommende Radfahrer|innen in unserem Dorf verfügen.

Über den weiteren Verlauf halten wir euch auf dem Laufenden!

Auf den nächsten Seite findet ihr einige Fotos vom Aufstellen der Sitzgruppen:













